



UN RATÓN GRABADO EN LA ESCUELA.

Seremi de Salud inspeccionó escuela tras denuncias de presencia de ratones

Personal de la oficina provincial de la Seremi de Salud ayer inspeccionó la escuela básica de Las Cruces, tras las denuncias de padres y apoderados que se quejaron de la presencia de ratones.

Los funcionarios de la autoridad sanitaria se entrevistaron con la directora de la es-

cuela, María Sepúlveda, quien compartió la documentación de los procesos de sanitizado y desratizado del centro educativo, como el certificado de tratamiento integral realizado por una empresa de control de plagas, como quedó estipulado en el acta del procedi-

miento.

Luego de un inspección los funcionarios de la seremi constataron la instalación de trampas cebadas en interior y exterior de la escuela y no encontraron evidencia de fecas de roedores, como señala el documento compartido a este medio por el

municipio tabano.

Respecto a la suspensión de clases, medida preventiva que se adoptó en la escuela, se informó que los alumnos retornarán a sus actividades este lunes 24 de marzo. Hoy se aplicará otro tratamiento de control de plagas en la escuela básica. 